

La
humanidad
necesita el Mensaje
del Profeta



Muhammad

محمد ﷺ



✦ Te has preguntado ¿quién te creó? ¿por qué existimos? ¿para qué estamos en esta vida

Quien te creó es Al-lah (Dios). Tú no te creaste a ti mismo, ni te creó la naturaleza ni Jesucristo.

Al-lah dice en el Corán: (¿Acaso surgieron de la nada o son ellos sus propios creadores?) *El Corán, 52: 35*

Siendo imposible que hayamos surgido de la nada o que nos hayamos creado a nosotros mismos, entonces queda demostrado que Al-lah es quien nos creó.



✦ Muchas personas ignoran estas verdades espirituales : Al-lah es su Señor y Creador; es su Dios en cuya Unicidad deben creer.

Al-lah te creó para que Lo adores únicamente a Él.

Al-lah dice en el Corán: (No he creado a los yinn ni a los seres humanos sino para que Me adoren. No pretendo de ellos ningún sustento ni quiero que Me alimenten.) *El Corán, 51: 56/57*

✦ Si sabes con certeza que Al-lah es tu Creador y a Quien debes adorar, entonces necesitas a quien te guíe y te explique cómo adorarlo correctamente y complacerlo. Por eso, Al-lah envió a su último profeta y Mensajero Muhammad.

Al-lah dice en el Corán: (Diles [¡oh, Muhammad!]: ¡Oh, gentes!, soy un Mensajero de Al-lah, a Quien

pertenece el dominio de los cielos y de la tierra, y he sido enviado a todos ustedes. No hay más divinidad que Él, el único con derecho a ser adorado, Quien da la vida y la muerte. Crean, pues, en Al-lah y en Su Mensajero, el Profeta iletrado que cree en Al-lah y en Su Palabra, y síganlo para que estén guiados.) *El Corán, 7: 158*

✦ El ser humano necesita a quien le guíe al camino de su Señor con sabiduría y buenas palabras. Al-lah dice en el Corán: *Invita al camino de tu Señor (¡oh, Muhammad!) con sabiduría y buenas palabras, y argumenta, con quienes te discutan sobre el tema, de la mejor de las maneras. En verdad, tu Señor conoce quién se ha extraviado de Su camino y quiénes están bien guiados.*) *El Corán, 16: 125*

El Profeta Muhammad ﷺ es el portador del Mensaje de Al-lah, no existe una forma de saber lo que Al-lah ama o aquello que detesta excepto a través del Profeta Muhammad. El Profeta Muhammad ﷺ dijo: “¡Oh gente! No hay nada que les acerque al Paraíso sin que yo se lo haya ordenado hacer, y no hay nada que les acerque al Infierno sin que yo se lo haya prohibido.”



✦ El ser humano necesita un modelo de vida que sea capaz de ayudarlo a organizar su vida y las relaciones con sus semejantes. Quien contempla las enseñanzas y mandamientos del Islam comprende

que es una religión asombrosa cuyas enseñanzas se caracterizan de ser perfectas y completas y cubren todas las esferas de la vida humana.

Por ejemplo, observe lo que el Islam enseña con respecto a los derechos de los vecinos :

- ❁ Ser amable con el vecino. El Profeta Muhammad ﷺ dijo: “El ángel Gabriel insistió aconsejándome que fuera amable con mi vecino hasta que pensé que debería darle una parte de la herencia.”
- ❁ Honrar al vecino. El Profeta Muhammad ﷺ dijo: “Quien crea en Al-lah y el Día del Juicio, que honre a su vecino.”
- ❁ No causarle daño. El profeta Muhammad ﷺ dijo: “Quien crea en Al-lah y el Día del Juicio, que no cause daño a su vecino.”
- ❁ Preguntar por él y ayudarlo cuando lo necesite. El Profeta Muhammad ﷺ dijo: “No es un verdadero creyente aquel que se acuesta saciado sabiendo que su vecino sufre hambre.”

¿Existe alguna religión o cultura que ponga tanto interés en los derechos del vecino como lo hace el Islam?

❖ Los seres humanos necesitan tener un modelo, un ejemplo a seguir en sus obras de bien, un ejemplo que les incentive a realizar obras virtuosas y piadosas.

Al-lah dijo: (Ciertamente, en el Mensajero de Al-lah hay un buen ejemplo para todo aquel que espera el encuentro con su Señor y el Último Día (con temor y anhelo) y glorifica mucho a Al-lah.) *El Corán, 33: 21*

Aunque el Mensajero de Al-lah no está con nosotros físicamente, está presente a través de sus palabras y enseñanzas, las cuales representan la mejor guía. Mantengámonos aferrados a su noble guía y sigamos sus enseñanzas.

El Profeta Muhammad ﷺ es el mejor ejemplo de carácter y moralidad.

Es un ejemplo a seguir en la veracidad, honestidad, generosidad, valentía, el perdón, la castidad, la paciencia, la benevolencia, y todos los modales nobles.

Incluso sus enemigos dieron testimonio de su nobleza y honradez.

Al-lah dijo: (Si obedecen, estarán bien guiados; mas al Mensajero solo le corresponde transmitir el mensaje con claridad.) *El Corán, 24: 54*



*su
nobleza
y honradez*

Veracidad

Honestidad

Generosidad

Valentía

Perdonar

Castidad

Paciencia

Benevolencia

Nobleza

Honradez



DESCUBRA EL ISLAM

www.DiscoverAlIslam.com

[@AlIslamDiscover](https://www.instagram.com/AlIslamDiscover)



HAGA CLIC EN EL ICONO

para visitar nuestro sitio web
y descargar más folletos
en otros idiomas